
 

 1 

Protokoll der FSK-Sitzung vom 21.09.2009 

 
 

Anwesende: 
 

Sanah Altenburg    (AStA) 

Sirko Lehmann   (FB 13) 

Yves Reiser    (FB 13) 

Erik Freund    (FB 13) 

Kai Müller     (FB 5) 

Melanie Fiedler   (Mechanik) 

Sebastian Klemens   (FB 7) 

Thomas Riehl    (IST) 

David Kretschmann   (IST) 

Thomas Pilot    (FB 20) 

 

 

 

Themen: 
 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung der Letzten Protokolle 

3. Berichte aus den Fachschaften 

4. Bild für TU-Homepage 

5. Gespräche mit Herrn Schmidt – Prüfungsrückmeldungen 

6. Fachwerk 

7. ZEB (OWO) 

8. Gespräche mit Herrn Efinger (Kanzler) 

9. FS-Handbuch 

10. FS-Wochenende (im Wintersemester 09/10) 

11. Punkte des AStA 

12. GOP 

13. SPZ (Frau Hufeisen) 

14. Präsentation der TU Gremien 

15. Absolventenfeier 

16. Gespräch mit VP Martin 

17. Stellenwerk 

18. Sonstiges 
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1.  Begrüßung 

Sanah Altenburg von dem AStA begrüßt die teilnehmenden Fachschaften. 

 

2. Genehmigung der letzten FSK-Protokolle 

Die Genehmigung der Protokolle wird verschoben, bis diese in ihrer endgültigen Form vorliegen 

 

3. Berichte aus den Fachschaften 

Die anwesenden Fachschaften berichten über ihre aktuellen Projekte. Bei den meisten teilnehmenden 

Fachschaften steht die Organisation der nächsten Orientierungswoche an erster Stelle. Die Fachschaft 

Informatik berichtet über das anstehende Bundesfachschaftentreffen, welches kommendes 

Wintersemester in Darmstadt stattfinden wird. 

  

4. Bild für TU-Homepage 

 

Es wird über die generelle Frage gesprochen, ob ein Bild von der Hobbit die Fachschaftsarbeit am 

besten darstellt oder ob es noch gelungere Bilder oder Motive geben kann. Da die Bestimmung eines 

geeigneten Bildes ausreichend Zeit beansprucht hat wird zunächst dieses Bild festgelegt. Falls doch 

noch ein besseres Bild während der OWO zu machen ist kann in der nächsten Sitzung ein anderes Bild 

festgelegt werden. 

Das Referat für öffentliche Arbeit vom AStA schreibt den zugehörigen Text zu dem Bild über die 

„Motivation und Mitarbeit in Hochschulorganen“. 

 

5. Gespräche mit Herrn Schmidt – Prüfungsrückmeldungen 

Es ging über Deadlines von Korrekturterminen von Klausuren. Die Sammlung von Korrekturdaten 

dauert. 

Neue Formel für Kapazitätenberechnung in Hessen wird von einem Arbeitskreis ausgearbeitet. 

Der Arbeitskreis ist mit VP Martin besetzt. 

 

6. Fachwerk 

Die Liste „Fachwerk“ bittet die FSK darum sich „Liste der Fachschaften“ nennen zu dürfen. Nach 

Längerer Diskussion gab es hierzu keine Entscheidung. 

 

7. ZEB (OWO) 

Flyer für die zentrale Begrüßung der Erstsemester sollen von den Fachschaften für Studienanfänger 

verteilt werden. 

Anfragen für AStA-Kalender sollen von den einzelnen Fachschaften eingereicht werden. 

 

8. Gespräche mit Herrn Efinger (Kanzler) 

Das Gespräch findet in 2 Wochen statt. 
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9. FS-Handbuch 

Das überarbeitete Fachschaftenhandbuch ist online und muss jetzt noch durchgesehen werden. Zur 

Korrektur sind alle Interessenten herzlich eingeladen. Bitte im FSK-Wiki nachlesen. 

 

10. FS-Wochenende (im Wintersemester 09/10) 

Ein FS-Wochenende im kommenden Wintersemester wird nicht beschlossen. 

Über einen gemeinsamen Besuch des Weihnachtsmarktes wird in den nächsten Sitzungen abgestimmt. 

 

11. Punkte des AStA 

- FS Zeitungen hochladen als PDF 

- Kooperation mit dem Staatstheater (ab 3 Tage vor der Aufführung kostenlose Karten ansonsten 

vorher 50%) 

- Umfrage Hochschulpolitik 

- Erhöhung der Gebühren beim Asta (10,50: 50 Cent Staatstheater, 2€ für Renovierung des 603qm) 

- Anfrage für Helfer fürs Asta Sommerfest (Mai) 

- Verrückung der Vorlesungszeiten um ½ Stunde nach hinten auf 8:30 Uhr 

 

12. GOP 

Umfrage, wieviele CP’s die Studenten nach einem Semester haben. 

Diese wird aufgeschoben, bis mehr Daten vorliegen. 

 

13. SPZ (Frau Hufeisen) 

Das Gespräch mit Frau Hufeisen ist auf die nächste Sitzung verschoben. 

 

14. Präsentation der TU Gremien 

Noch gibt es keine spezielle Präsentation, welche den Erstsemesern die Organisation der TU Gremien 

näher legen könnte. 

Die Fachschaften müssen auf das FS-Handbuch zurückgreifen und die dort gelieferten Informationen 

aufarbeiten. 

 

15. Absolventenfeier 

Die Absolventenfeiern an den einzelnen Fachgebieten wurden besprochen und meist keine 

signifikanten Differenzen festgestellt. 

 

16. Gespräch mit VP Martin 

Das nächste Treffen mit Herrn Martin soll nach der OWO stattfinden. 

Zu besprechen sind die allgemeinen Prüfungsrückmeldungen und Kapazitäten von Grundpraktika. 
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17. Stellenwerk 

Stellenwerk – ein neues Praktika und Jobvermittlungsplattform der TU Darmstadt wird vorgestellt. 

Unterschiede zu einem ähnlichen Programm der AStA werden erläutert. Bis auf weiteres ist nicht 

geplant beide Plattformen zusammenzuführen, da es Unterschiede in der Zielrichtung der zu 

vermittelnden Jobs und Praktikas gibt. 

 

18. Sonstiges 

- Benachrichtigung des FB 16 für die nächste FSK durch Sanah. 

- Nächste FSK bei den Architekten. 


